
 
 

Eco-tertulia Ecoembes sobre reciclaje 

 
LOS RESIDUOS NO SON BASURA 
¿Por qué es tan importante reciclar? 
 
Jose Luis Gallego, naturalista, escritor, periodista ambiental y 
colaborador del blog de Ecoembes, www.planetarecicla.com 
 

El papel y cartón al azul, los envases de vidrio al verde, los envases ligeros 
(briks, envases de plástico y de metal) al amarillo y los restos de comida al 
normal. Tampoco es tan complicado ¿no? Sin embargo todavía hay 
muchos que se cuestionan si de verdad es tan importante reciclar, si vale 
la pena el esfuerzo. 
 
Ecoembes es la organización que gestiona en España el reciclado de los 
envases que van al contenedor amarillo y azul y, de la mano del periodista 
ambiental Jose Luis Gallego, pone en marcha estas eco tertulias en las que 
descubriremos el dilema ambiental que plantea la gestión de nuestros 
residuos y el importante papel que podemos jugar para contribuir a 
reducirlo.  
 
Porque la selección de nuestros residuos es uno de los gestos más 
importantes que podemos hacer en favor de nuestro planeta, y en esta 
tertulia descubriremos lo fácil y sencillo que resulta realizarlo.  
 
Si no crees en la importancia del reciclaje, si reciclas pero tienes dudas 
sobre dónde va cada cosa o sencillamente quieres saber que se hace 
después con tu esfuerzo, no dudes en asistir, te sorprenderá. 
 
José Luis Gallego es naturalista, escritor y periodista ambiental. Ha 
publicado más de 20 libros de divulgación ambiental y ha participado en 
documentales de medio ambiente y series como Naturalmente (TVE) o 
Terra Verda (TV3). Actualmente colabora en el programa de Julia Otero 
en Onda Cero (Julia en la onda) y en el blog de Ecoembes 
(www.planetarecicla.com).  
 

http://www.planetarecicla.com/

